



02.05.2013 – 17:24 Uhr

ikr: Regierungschef-Stellvertreter trifft Minister für Forschung und Innovation

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter und Wirtschaftsminister Thomas Zwiefelhofer nahm am Donnerstag, 2. Mai 2013, am informellen Ministertreffen der Minister für Forschung und Innovation in Dublin teil. Hauptthema am diesjährigen Treffen war die Erörterung der Möglichkeiten die Wirtschaft in turbulenten Krisenzeiten innovationsfähig zu halten. Nebst interessanten Vorträgen, bot sich Thomas Zwiefelhofer die Gelegenheit die von Liechtenstein ins Leben gerufenen Massnahmen zur Förderung und Stärkung der Innovationsfähigkeit des Werkplatzes Liechtenstein vorzustellen. Begleitet wurde Thomas Zwiefelhofer vom Leiter des Amtes für Volkswirtschaft, Christian Hausmann.

Kontakt:

Amt für Volkswirtschaft
Christian Hausmann, Leiter
T +423 236 68 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100737239> abgerufen werden.